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REQUERIMENTO AO PREFEITO

Encaminho o presente REQUERIMENTO, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senho Prefeito Municipal de
Corumbá, Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que o Poder Executivo encaminhe à esta Câmara
Municipal, informações à respeito da Nota de Esclarecimento emitida pela Prefeitura Municipal de
Corumbá no dia 12 de março do corrente ano, à respeito das larvas encontradas na merenda dos alunos.
De modo que, requer que seja informado com base em quais fatos a prefeitura pode afirmar que é
mentirosa a informação de que foram encontradas larvas nas merendas escolares das escolas rurais do
município. Restando os seguintes questionamentos: a) os pais e alunos das escolas rurais do município
são mentirosos? Com quais fundamentos os alunos podem ser considerados mentirosos? Há provas de
que os mesmos "plantaram" as larvas nos próprios alimentos?

  
SALA DAS SESSÕES, 19 de Março de 2024

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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